

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Salon de la franchise - 14 au 16 mars 2026



Deux amis, una storia di famiglia, et bientôt une franchise !

À l'occasion du Salon de la Franchise, 2026, le groupe Sì Ristorante, concept de restauration italienne, convivial et chic, annonce officiellement le lancement de son développement en franchise sur le territoire national.

« Notre ambition a toujours été de développer une franchise pour transmettre notre expérience à des personnes aussi motivées que nous. »

L'origine du projet :

Franco Russo (ancien restaurateur) et Alexis Sebillet (ancien directeur d'enseigne alimentaire) se sont associés il y a maintenant 5 ans pour lancer leur restaurant italien au centre-ville de Brest. Une belle opportunité s'offrait à eux, ils ont décidé de la saisir !

Les deux investisseurs, qui sont en réalité beaux-frères, ne se sont pas lancés dans l'aventure de la cuisine italienne par hasard. Franco Russo, Italien d'origine, a souhaité poursuivre l'aventure en réalisant un projet davantage à son image et à celle de son associé.

Ils ont le goût de l'aventure, ils aiment l'entrepreneuriat et le domaine de la restauration, ainsi ce projet leur paraissait une évidence.

Mais c'est aussi un clin d'œil à l'enfance de Franco, issu d'une famille de restaurateurs, il a baigné dans la pâte à pizza depuis petit et il ne compte pas s'arrêter là en perpétuant les valeurs familiales dans ses restaurants : la convivialité, la tradition et la qualité.

Ils mettent ainsi à l'honneur dans leurs restaurants des produits fraîchement importés d'Italie pour vous permettre de retrouver des saveurs authentiques dans votre assiette.

C'est donc en 2021 que Franco et Alexis inaugurent leur premier restaurant à Brest, Place de la Liberté, qui précèdera leur seconde ouverture dans la zone de Kergaradec. Ces derniers sont les établissements pilotes de la franchise en petit et grand format.

Très tôt, les deux restaurateurs ont affiché leur volonté de bâtir un projet ambitieux et durable. « Notre ambition a toujours été de développer une franchise pour transmettre notre expérience à des personnes aussi motivées que nous. » selon Franco. Leur objectif : ouvrir une vingtaine d'établissements d'ici quatre ans, ce qui est déjà sur la bonne voie avec deux lancements prévus à Quimper et à Vannes en 2026.

Ils mettent également un point d'honneur à accompagner leurs futurs collaborateurs à chaque étape de l'ouverture de leur restaurant, en leur apportant conseils, expertise et soutien, depuis la conception du projet jusqu'à l'accueil des premiers clients.

C'est l'esprit de la famille Sì !



Contact

 franchise@si-ristorante.fr

 02.29.62.77.64

Retrouvez-nous sur nos réseaux sociaux



@Sì RISTORANTE - Storia Italiana



Ou sur notre site web